



五所川原市長
佐々木 孝 昌



迎

市民一人ひとりが「良くなった」を 実感できる市政を目指して

明けましておめでとうございます。市民の皆様には、健やかに平成最後となる新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

先の市長選挙においては、市民の皆様から多くの温かいご支援、ご支持をいただき、市政の運営を担わせていただくことになりました。新年を迎え、市民一人ひとりが「良くなった」を実感できる市政の実現を目指し、市民の皆様と共に五所川原の未来を創っていくという決意を新たにしているところです。

さて、昨年は、新たな市役所本庁舎が供用開始となりました。市民生活の利便性向上や防災機能の強化はもちろん、「市民の土間」を設け、交流の場として多くの市民の皆様にご活用いただくなど、今後も市民協働によるまちづくり、地域の賑わいづくりを進めてまいります。また、当市の基幹産業である第一次産業においては、国によるコメの生産調整廃止やりんご黒星病の感染拡大など、農業経営に影響を与える出来事が続く一方で、次々とグローバルGAPを取得する五所川原農林高校の活躍など、将来の農業を支える若者が着実に育っており、関係機関と連携しながら意欲を持って経営できる農業振興策に取り組んでまいります。

そのような中、喫緊の課題である人口減少・少子高齢化にはなかなか歯止めがかかっておらず、持続可能な行政経営を確立するためには、徹底した行政サービスの見直しを行うと同時に、戦略的な未来への投資が

必要と考えます。平成31年は、学校給食費の無償化による子育て世代の経済的負担の軽減など、安心して子どもを産み育てられる社会に向けた包括的かつ切れ目のない子育て・教育環境をつくることで、子育て世代を応援し若い世代の定住を推し進めるとともに、高齢化が進む地域社会にあっても、誰もが住み慣れた地域で生涯いきいきと住み続けることができる「共に支え合うコミュニティ」の実現を目指してまいります。

また、市のめざす将来像「活力ある・明るく住みよい豊かなまちーみんな大好きごしょがわらー」を掲げる総合計画の前期基本計画が最終年度を迎えることから、これまでの施策を検証し、市民の皆様や関係機関の参画を得ながら、新しい市政の方向性を示す計画づくりを進めてまいります。

今後も「市民一人ひとりが夢と希望を持ち、いきいきと仕事と暮らしができる五所川原市」、「自分のライフスタイルを選択し、幸せを実感できる五所川原市」を実現するため、小さな声にも耳を傾け、しっかりと受け止めて、全力で市政を運営してまいりますので、市民の皆様におかれましては、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして最良の年となりますことを心から祈念いたしまして年頭のごあいさつといたします。



五所川原市議会議長
磯 辺 勇 司



春

山積する課題に立ち向かい 身近な議会を目指して

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

皆様には、日頃から市政運営ならびに市議会に対する深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、スポーツ界では2月に開催された平昌五輪大会で、冬季五輪史上最多記録を更新する13個のメダルを獲得するなど各種目で、日本選手の活躍が光りました。

また我が国の経済情勢については、着実にデフレ脱却が見えていると言うものの、地方においてはその実感に乏しいのが実情ではないでしょうか。

こうした中、国政においては第4次安倍改造内閣が発足し、今後の経済の成長軌道を確かなものとし、少子高齢化の克服に向け、幼児教育の無償化や待機児童の解消をはじめとした、子育てへの投資と社会保障制度を安定化して進めることに、大いに期待するものです。

さて、市政においては昨年、待望の市役所新庁舎が完成し、行政サービスの拠点はもとより防災拠点として、さらには多くの市民の皆様にご活用いただき、新たな交流拠点としてこれから地域ににぎわいをもたらしていただけるものと期待しているところであります。

今、人口減少・少子高齢化社会の到来により、国も地方も大きく変革する中で、地方の果たすべき役割や責務がますます重要となっております。

当市においても、定住人口・交流人口の増加対策や暮らし続けられる環境づくりに向けて、さまざまな課題に対し注力しているところであります。

市議会といたしましても、山積する課題に立ち向かいながら、さらに市民の皆様により身近な議会となるよう、議会の活性化に取り組むとともに、皆様方と一層の連携強化を図りながら、市民の立場で皆様の声を行政に届け、適正な行政運営の監視役としての機能を強化することで、市民満足度を高めてまいります。市民の皆様におかれましては、更なるご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年の干支は、亥（イノシシ）であります。猪の肉は、万病を防ぐと言われ、無病息災の象徴とされており、その特徴は勇気と冒険と言われています。私自身、様々な課題に勇気を持って、取り組んでいきたいと思っております。

結びに、本年が皆様にとりまして幸せで実り多く、大いなる飛躍の年となりますことを心より祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。

